

NEWSPAPER

Selebrasi, 31 Sudirman Suites Serah Terima Unit Kepada Pemilik

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 12, 2022 - 09:10



MAKASSAR-PT Rifai Maju Properti (RMP) anak perusahaan PT Indonesian Paradise Property Tbk (INPP) sebagai pengembang 31 Sudirman Suites menggelar Funtastic Fantasy untuk merayakan kesuksesan pengembang melakukan serah terima unit kepada para pemilik. Jumat, 11 November 2022.

Kondominium high-end pertama di Kawasan Indonesia Timur ini melakukan

serah terima unit sejak bulan September lalu dan diharapkan siap huni pada akhir tahun 2022.

Malam selebrasi ini dihadiri oleh jajaran manajemen RMP, INPP, mitra bank, kontraktor, para pembeli, serta semua pihak yang mendukung pembangunan 31 Sudirman Suites.

Perhelatan ini juga dimeriahkan oleh penyanyi papan atas Indonesia Raisa yang mendapat sambutan hangat para tamu undangan.

Agoes Soelistyo Santoso Cofounder & Commissioner PT Indonesian Paradise Property Tbk mengatakan, pembangunan 31 Sudirman Suites dimulai sejak tahun 2019 dan terus berlanjut pada saat pandemi Covid-19 menyerang Indonesia.

"Kami selalu berkomitmen untuk menyelesaikan pembangunan 31 Sudirman Suites hingga akhirnya kami bisa melakukan serah terima unit kepada pemilik. Dalam masa sulit pandemi mulai 2020 yang lalu juga menjadi tantangan bagi kami developer dalam menjaga timeline yang sudah disusun sebagai rencana pembangunan. Dengan rasa bersyukur kami mampu melampaui saat-saat sulit sehingga kami mampu menjaga komitmen kami kepada pemilik unit dan masyarakat Makassar," ungkap Agoes kepada media.

Hal senada disampaikan, Reagan Halim Chief Project Marketing PT Indonesian Paradise Property Tbk

Menurutnya, hunian apartemen mewah yang dibangun di atas lahan seluas 3.750 m2 ini akan terintegrasi dengan hotel Hyatt Place, yang merupakan hotel Hyatt Place pertama di Indonesia. 31 Sudirman Suites merupakan Private Residence karena hanya memiliki 231 Unit Suites yang terdiri dari 3-bedroom Private Suites, 3-bedroom Premier Suites, 2-bedroom suites, dan 3-bedroom The Signature Collection. Range harga yang ditawarkan adalah 2,1 miliar hingga 6,9 miliar.

"Sudah terjual 231 unit 31 Sudirman Suites yang terjangkau. Bulan ini kami meluncurkan tipe unit baru, yaitu The Signature Collection yang didesain oleh Alex Bayu. Karena sudah full furnished, pemilik nantinya tinggal membawa koper saja untuk tinggal di 31 Sudirman Suites. Keistimewaan dari unit ini selain didesain oleh desain interior ternama adalah keterbatasan unit, karena saat ini kami hanya meluncurkan 4 unit The Signature Collection," jelas Reagan Halim Chief Project Marketing PT Indonesian Paradise Property Tbk.

Letaknya yang strategis membuat hunian ini memiliki nilai yang tinggi sebagai tempat tinggal atau investasi. Selain itu penghuni nantinya akan dimanjakan dengan berbagai fasilitas internal seperti Phinisi Lobby, Sunken Lounge, meeting room, gym, infinity pool dan "Sky Garden" di lantai paling atas, akses langsung ke Hyatt Place dan 24 jam concierge service.